

Yellowknife Education District No.1

Committee of The Whole

November 10, 2020

12:00 p.m.

YK1 District Office Boardroom & via Video Conference

Chairperson: Tina Drew

1. Regular Meeting Motions

Planned Motions – Regular Meeting

3.0 – Adoption of Agenda

I move to accept the agenda as presented.

5.1 – Review & Approval of Minutes – Regular Meeting

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 approve the minutes of the Regular Meeting of October 13, 2020 as presented.

10.1 – New Business – Board Evaluation Report Approval

I move the Board of Trustees approve the Board self-evaluation report as developed at the facilitated workshop of October 23 & 24, 2020 and the Board Chair be authorized to monitor the priorities and suggestions agreed to and bring items forward for Board consideration as deemed appropriate.

10.2 – New Business – Positive Path Forward

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 [motion to come]

14.0 – Adjournment

I move the meeting be adjourned.

Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife
Réunion du Comité plénier
10 novembre 2020
Midi
Salle de réunion du bureau de district et vidéoconférence
Présidente : Tina Drew

1. Motions pour la réunion ordinaire

Motions prévues – Réunion ordinaire

3.0 – Adoption de l’ordre du jour

Je propose l’adoption de l’ordre du jour présenté.

5.1 – Révision et approbation du procès-verbal – Réunion ordinaire

Je propose que le conseil d’administration de l’Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife approuve le procès-verbal de la réunion ordinaire du 13 octobre 2020, tel que présenté.

10.1 – Nouvelle question – Approbation du rapport d’auto-évaluation du Conseil

Je propose au conseil d’administration d’approuver le rapport d’auto-évaluation du Conseil tel qu’il a été rédigé lors de l’atelier organisé les 23 et 24 octobre 2020 et d’autoriser la présidente du Conseil à contrôler les priorités et les suggestions acceptées et à présenter des éléments aux fins d’examen par le Conseil, au besoin.

10.2 – Nouvelle question – Voie positive vers l’avant

Je propose que le conseil d’administration de l’Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife approuve [motion à venir].

14.0 – Levée de la séance

Je propose de lever la séance.